



Communiqué de presse

Le Parc national des Pyrénées et le lycée Michelet de Lannemezan : une volonté de travailler ensemble officialisée

Depuis sa création, le Parc national des Pyrénées attache une très grande importance à l'éducation à l'environnement et s'investit auprès des scolaires. Le territoire du Parc national est exceptionnel, unique. C'est un terrain idéal pour que les élèves puissent appréhender au mieux la biodiversité et découvrir les patrimoines. Ils peuvent ainsi apprendre à connaître le territoire sur lequel ils vivent.

Depuis 2008, le lycée Michelet de Lannemezan propose une option intitulée "Ouverture aux métiers de la montagne". Les lycéens choisissent d'acquérir une culture sur l'environnement montagnard et de mieux connaître les métiers de la montagne.

Le Parc national des Pyrénées s'est associé à ce projet ambitieux et novateur et à l'important travail effectué par l'équipe enseignante du lycée pour apporter aux élèves une culture sur les Pyrénées, sur le Parc national et sur les richesses patrimoniales.

Une découverte du Parc national et de ses richesses patrimoniales par les lycéens

Les agents du Parc national interviennent tout au long de l'année scolaire tout autant en classe que sur le terrain à Gavarnie, en vallée d'Aure ou dans la Réserve naturelle nationale du Néouvielle ou encore au sein des maisons du Parc national.

Pyrénéisme, lecture de paysages, art et littérature sur les Pyrénées, géologie, patrimoine faunistique et floristique, espaces protégés sont autant de sujets déclinés par le Parc national avec les élèves de seconde, première et terminale. Des séjours de plusieurs jours au cœur du site de Gavarnie, berceau du pyrénéisme, encadrés par le Parc national permettent une intégration plus forte encore au territoire.

Pyrénix, un jeu né de la créativité des élèves

Ce large travail sur le pyrénéisme et ces visites de Gavarnie, au cœur même du sujet ont conduit à un projet unique et original. Dans la lumière magique de la fin d'été, une intervention du Parc national donne lieu à de beaux échanges sur la « beauté des montagnes » et les élèves imaginent alors de créer un jeu de cartes sur le pyrénéisme.

Le lycée de Lannemezan, le Parc national des Pyrénées et les éditions Cairn s'associent pour l'éditer.

Afin de confirmer une volonté commune de travailler ensemble, André Berdou, président du conseil d'administration du Parc national des Pyrénées, Cyril Dubreuil, proviseur du lycée Michelet de Lannemezan, et Gilles Perron, directeur du Parc national des Pyrénées viennent d'officialiser le partenariat qui lie le lycée de Lannemezan et le Parc national des Pyrénées au sein d'une convention reprenant l'ensemble de ces projets de collaboration.

Contact Presse :
Caroline Bapt – chargée de communication
05 62 54 16 74

